

J'ai également pu observer une situation de motricité amenée par Mausi. Elle avait caché sous sa chaise un album appelé « Les aventures de Pensatou et Têtanlère. La château de Radégou ». Cette histoire raconte les aventures de deux souriceaux, qui jouent ensemble au jeu appelé « la course aux fromages ».. L'activité de motricité de cette journée était donc de jouer au jeu « la course aux fromages ». Les élèves séparés en deux équipes devaient courir chercher un « fromage » dans un bac et le déposer le plus vite possible sur un tapis, celui qui correspondait au « réfrigérateur » de Mausi. La professeure des écoles n'avait donné que ces quelques consignes.

J'ai pu observer une situation de travail sur le langage écrit amenée par Mausi. Une histoire était cachée sous le coussin de notre mascotte, la professeure des écoles a expliqué que Mausi souhaitait qu'on lui lise cette histoire sur les sorcières. Par la suite, les élèves ont réalisé, au tableau, une potion magique dans un chaudron, avec tous les mots contenants la lettre a. Les élèves avaient des étiquettes données par Mausi avec des images d'objet, ils devaient reconnaitre l'objet et identifier la présence ou non de la lettre a dans le mot caractérisant l'objet.



